鬼怒川笑楽・学校 つ 学校だより【令和 5 年 3 月号】

鬼怒川小の松風

〔学校教育目標〕

自分から本気で学ぶ子 心豊かで思いやりのある子 元気で最後までやりめく子

あいさつ

柔らかな光を浴び、校庭の桜のつぼみや草花にも春の訪れを感じるようになりました。季節は すっかり春の陽気です。学校は、17日に卒業式、24日に修了式を行いました。

17日の卒業式では、17名の6年生が巣立っていきました。卒業生、在校生ともに、立派な態度で臨み、鬼怒川小学校の伝統を引き継ぐ素晴らしい式となりました。当日を迎えるにあたり、在校生

や職員が心を込めて準備しました。5年生を中心に、体育館の会場 準備や清掃、教室の飾り付けを行い、「今までお世話になった6年 生のために」という気持ちをもち、一生懸命仕事をする姿が見られ ました。その姿から、「感謝の気持ちをもつ」「何事にも熱心に取 り組む」という鬼怒小の伝統が引き継がれていることを感じました。

当日の朝の清掃では、5年生が階段を隅々まできれいにしてくれました。この日は気温が低かったので、水が冷たく、雑巾を洗うのが大変だったと思います。その中で黙々と水拭きをする姿を見て、感心すると同時に、誇らしく、式が始まる前から目頭が熱くなりました。4月からは、最上級生として立派に下級生をリードしていってくれることでしょう。

今年度も残すところわずかとなりました。子供たちが登校してくるのも30日の離任式のみになります。保護者や地域の皆様には、1年間、本校の子供たちのために御支援、御協力いただきましてありがとうございました。心より感謝申し上げます。

新年度も、どうぞよろしくお願いいたします。

学校生活の様子

読み聞かせボランティアの皆様、ありがとうございました!

今年も、読み聞かせボランティア「歩絵夢」の皆様に大変お世話になりました。この2~3年、コロナにより様々な課題や心配があり、読み聞かせボランティアの皆様にお越しいただけない日々が続きました。しかし、伝統ある読み聞かせボランティア「歩絵夢」による活動を復活させようと、今までのメンバーに新メンバーが加わり、今年度途中から再開することができました。子供たちは、毎回楽しみにしており、身を乗り出して聞いている子もいます。本校の子供たちに本好きが多いのも、お忙しい中、時間を割いて来てくださり、本を読む楽しさを伝えてくださっている方々がいるからだな、と改めて感じています。私たち職員も、図書館教育や読書週間等を

歩絵夢の皆様の御協力に、心より感謝申し上げます。

通して、読書を愛好する子供たちを育てていきたいと思い











4月の予定

0000000000	100000000	
1	<u> </u>	
2		
3	月	•M 444
4	火	(3)
5	水	
6	木	• •
7	金	安全点検
8	H	
9	В	
10	月	新任式•1学期始業 式
11	火	入学式準備
12	水	入学式•登校班編成
13	木	登校指導 PTA実行委員会
14	金	登校指導 発育測定・視力・聴 力検査(5、6年)
15	+	
16		
17	月	発育測定・視力・聴 力検査(3、4年)
18	火	全国学力学習状況調査 とちぎっ子学習状況調査 とのでは、 とちぎっ子学習状況調査 のRT学力調査・3年 発育測定・視力・聴力検査(1、2年)
19	水	9
20	卡	避難訓練
21	金	クラブ きょ
22	1	
23		
24	月	
25	火	心臓検診(1、4 年)
26	水	授業参観・学年懇談会 PTA総会 古紙回収
27	木	_
28	金	
29	. j. .	【昭和の日】
30	ā	
	ن تنان	



6年生へ感謝の気持ちを込めて…「6年生を送る会」

3月1日(水)に「6年生を送る会」を開催しました。5年生が中心となって しっかりと準備をし、お世話になった6年生に感謝の気持ちが伝わる楽しい会を 開催することができました。下級生が準備の段階からがんばっていた気持ちが伝 わり、6年生がとても喜んでくれました。毎年恒例になっている「チャレンジラ ンキング」で大変盛り上がりました。5年生がチャレンジランキングの担当をす るため、縦割り班の班長は4年生が務めました。下級生の頑張りが実り、6年生 を送る会は、大成功でした。

6年生のみなさん、鬼怒小で学んだことを誇りに、中学校でも頑張ってくださ い。応援しています。















3月17日(金)、令和4年度の卒業式が行われ、6年生17名が本校を 巣立っていきました。今年の6年生は、いつも明るく元気で、何事にも全 力で取り組み、常に学校の中心となって活躍してくれました。「運動会」や 「学習発表会」「持久走大会」それぞれの行事で、6年生のリーダーシップ が光っていました。そんな6年生の姿は、下級生のよいお手本でした。卒 業式の態度も素晴らしく、証書授与の返事、お別れの言葉の呼びかけや歌 …どれをとっても立派でした。さすが鬼怒小の6年生です。

4月から、新しい環境での生活が始まります。鬼怒川小で学んだことを 誇りに、自分の夢に向かって頑張ってください。何事も、努力あるのみ! いつでも、応援していますよ。























2月26日(日)に、鬼怒川小学校の体育館で、吹奏楽部演奏会が開催され ました。通称、さよならコンサートと呼ばれ、6年生の引退コンサートでもあ ります。ここ数年、新型コロナウイルス感染症の関係で、演奏会を開催できず にいました。今回、ようやく3年ぶりに実施することができました。まだ完全 にコロナ対策がなくなったわけではないため、観客は、同居家族と本校児童、 本校保護者に限らせていただきました。近い将来、地域の方々にお越しいただ ける日が来るのを願うばかりです。今年度は、2月に全国小学校管楽器合奏フ ェスティバル東日本大会に出場したことで、技術面と意欲の向上につながりま した。演奏会当日には、毎回恒例になっている藤原中学校吹奏楽部の皆さんと の合同演奏も披露しました。中学生との交流は、子供たちにとって貴重な活動 です。これからも継続していきたいと思います。

